

| JARAÍZ DE LA VERA |

# La Virgen del Salobrar recibe esta tarde la tradicional ofrenda floral

Tendrá lugar, a partir de las 17 horas, en la iglesia de Santa María de Gracia

P. D. SAMINO JARAÍZ DE LA VERA

Hoy, a partir de las 17 horas, y hasta las 20 aproximadamente, tendrá lugar la ofrenda floral a la Patrona, la Virgen del Salobrar, en la iglesia de Santa María de Gracia, a la que seguirán otros cultos, como una exposición del Santísimo, y un rosario, mientras que a las 20.30 horas está prevista la celebración de una misa con predicación y el novenario.

Por tal motivo, esta tarde, los devotos, pequeños y mayores, llevarán numerosos ramos de flores para ser colocados en el panel instalado delante del retablo del altar mayor del templo, que presidirá después la imagen de la Patrona jaraiceña hasta el próximo lunes, día 24, fecha en la que finalizarán estos populares festejos marianos, con el traslado de la Virgen del Salobrar, por la tarde, a su santuario, en donde permanecerá hasta el domingo de Resurrección del año que viene.

Miles de rosas –blancas y rojas–, gladiolos, claveles, lirios y calas se emplearán para decorar y cubrir el gran mural multicolor, razón por la que a lo largo de todo el día, pero especialmente esta mañana, se producirá un gran tra-



Un momento de la ofrenda floral del pasado año. / P. D. CRUZ.

siego de fieles, primero hacia las floristerías y el mercado semanal de los jueves, hoy más florido que de costumbre, y después a la iglesia de Santa María, para ofrecérselas a la Patrona.

## Nuevos itinerarios

Y, conforme va transcurriendo la semana y se acerca el domingo, los vecinos de las calles, plazas y avenidas por las que este año van a discurrir las cuatro procesiones programadas para los días 23 y 24 de abril, se afanan en adornar y engalanar sus barriadas con arcos

florales, banderines, guirnaldas y otros motivos alusivos a la Virgen del Salobrar.

Este año, como novedad, se han modificado los itinerarios de los desfiles procesionales. Por algunas calles será la primera vez que pasarán, al tratarse de viales nuevos, como la calle Bobadilla o la del Rivero. Y en otras, aunque más antiguas, hacía ya muchos años que no discurrían por las mismas, entre las que se encuentran la avenida de la Montaña o la calle de la Fuente.

«Para romper la rutina y alguna que otra costumbre, el año pasado

ya se introdujeron cambios en la estructura de estas celebraciones dedicadas a la Patrona. Al acabar las fiestas, la directiva de la Hermandad de la Virgen del Salobrar, recogiendo impresiones de mucha gente, hizo una sensata valoración, que resultó altamente positiva.

Por eso, este año se tienen programadas algunas modificaciones en el recorrido de las procesiones, pensando siempre que será para mejorar y para que algunas calles más reciban la visita de la Santísima Virgen», aclara el arcipreste de Jaraíz, Joaquín Jiménez García.

| SIERRA DE GATA |

## El domingo, marcha cicloturista

J. R. NEGRO MORALEJA

El próximo domingo se celebrará la XI Marcha Cicloturista Sierra de Gata-Moraleja, organizada por el Club Ciclista Moraleja. La salida será a las 9.30 horas del hotel DeFhos de Moraleja para seguir por Perales, La Fatela, Villasbuenas, Gata, La Fatela, Puerto de Acebo, Acebo, Hoyos, Cilleros y retorno a Moraleja.

| BROZAS |

## El nivel del pantano de abastecimiento sigue bajo, a pesar de las últimas lluvias

ALEJANDRO BORREGA BROZAS

Se viene observando que las lluvias caídas en los últimos días, han hecho crecer pantanos, lagunas y charcas, así como esas numerosas vasijas más conocidas como charquetas, que hay en los campos para abrevaderos de ganado.

Sin embargo, el embalse de abastecimiento de agua, sigue con un nivel bajo. Los vecinos saben

que es de mucha capacidad, que precisa de mucha lluvia para crecer, y lo puede hacer así de fácil, una vez se encuentren llenos los piélagos o charcos de terreno que existen en el trayecto que hay desde Navas del Madroño hasta la entrada de referido embalse por su cola, o sea el 'regato de patos'.

### El regato

Pero para que esto ocurra, para que se llenen estos piélagos y luego pueda discurrir el agua por el propio regato (que en algunos lugares, ni existe), hace falta mucha agua teniendo en cuenta también que el terreno de todo el trayecto es arenoso el cual absorbe mucho más que otro de seco; mientras ésto no ocurra, no se incrementa el embalse.

### Consumo humano

Ahora bien, si las reservas de hoy son suficientes para afrontar el consumo tanto humano como ganadero de aquí hasta el próximo año, sin tener que tomar medida alguna de restricciones, pues no hace falta nada. Pero muchos vecinos se preguntan, ¿y si el año que viene no llueve lo suficiente para cubrir estas reservas que van

a consumirse, que pasará?. Porque tiene que venir también el verano, las vacaciones, los emigrantes. Se comenta que si para ello fuere necesario adoptar alguna medida, se propondría una, no para consumo o restricciones, sino una idea para que el embalse pudiera crecer más y en menor tiempo, absorbiendo toda la cantidad de agua que pudiera discurrir por el 'regato de patos', sin esperar a que se tengan que llenar los piélagos.

No es ni más ni menos que, previo los permisos y trámites necesarios, emplear la maquinaria adecuada de la Mancomunidad, para efectuar una regatera, o mejor dicho un regato adecuado en todo el trayecto y, con la tierra que se vaya descubriendo para ello, ir cubriendo todos los piélagos o charcos que existen, y así dejar solamente el regato.

Con ello, se podría recoger en todo momento el agua llovida y se haría igualmente un beneficio a todo el trayecto, porque al cerrar los piélagos o charcos, se tendrá más terreno de pastos, evitándose un estancamiento de agua que no es provechosa para el consumo, sino para criar malezas.

| MIAJADAS |

## El Ayuntamiento oferta cinco puestos de trabajo por un año

ESTHER GUTIERRO MARTÍN  
MIAJADAS

El Ayuntamiento de Miajadas ha lanzado una nueva oferta de empleo para contratar a un arquitecto técnico (para la formación y actualización del inventario municipal de bienes del Ayuntamiento), tres oficiales de primera de la construcción (mayores de 45 años), y un operario para el mantenimiento de la depuradora y tratamiento del agua de la piscina municipal.

Para estas cinco ofertas laborales, el plazo de presentación de instancias finalizará el próximo 27 de abril. Todas las plazas serán a jornada completa por un periodo de un año.

La información y los requisitos que deben cumplir los aspirantes están expuestos en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Miajadas. Además, los interesados pueden solicitar una copia en el registro general.

| MONTEHERMOSO |

## Una jornada para padres sobre prevención de drogas se celebrará mañana

ELADIO PANIAGUA SIMÓN  
MONTEHERMOSO

Organizado por la Asociación Montehermoseña de Información sobre Toxicomanías y Ayuda al Drogodependiente (A.M.I.S.T.A.D.), mañana, a las 21 horas, en la casa de la cultura de Montehermoso, se celebrará la segunda jornada sobre educación de los hijos en la prevención contra las drogas.

En esta jornada se contará con una exposición sobre el tema a cargo de Alexis Garrido Vicente, joven voluntario en programas de ayuda a drogodependientes, que concluirá con un debate bajo el título 'Factores de riesgo. ¿Cómo prevenir? ¿Cómo detectar el consumo?'. Además se contará con una exposición de Abalorios.

De esta manera la asociación Amistad atiende la preocupación constante de los padres por el crecimiento en todos los sentidos de sus hijos, teniendo en cuenta que uno de los temas que más preocupa a los padres es el de las drogas (alcohol, tabaco y drogas blandas). Esta asociación, finaliza, también está preocupada por estos temas y cree que 'Frente a las drogas, la educación lo es todo'.

## Se precisa

# MECÁNICO MOTOS

con experiencia demostrable  
en 2 y 4 tiempos.

Incorporación Inmediata.

Interesados enviar Currículum Vitae a

PITRA S.A. BARCELONA

Avenida de la Constitución, 125 - 10430 Jaraíz de la Vera (Cáceres)